

LES ANIMAUX DOMESTIQUES

Je voulais simplement ajouter que j'ai réfléchi sur votre dernier courrier, mais vraiment j'aimerais obtenir de la part de KH davantage d'indications plus spécifiques sur la façon d'organiser nos relations avec les différents animaux domestiques. En outre il est difficile d'imaginer que nous pourrions nous passer de la pêche comme source de nourriture et même de la viande.

Les choses apparaissent comme si nous allions avoir grandement besoin d'une aide « extérieure » dans le cas où nous devrions pouvoir établir un nouveau mode de relation concernant les animaux, même si c'est nous, tout d'abord, qui prendrions les premières mesures. Comme si nous devions croire que cela se passera ainsi.

J.A.
Norvège

Après 2012, la relation de l'humanité avec le règne animal deviendra plus détachée étant donné que, dans l'ère nouvelle, l'évolution emportera les animaux hors du système terrestre. Ceci ne signifie pas qu'il n'y aura plus d'animaux sur terre, ni qu'ils ne seront plus attirés de façon irrésistible vers l'homme pour leur permettre d'apprendre, mais que la relation sera basée sur ce que l'homme NE leur FAIT PAS, c'est à dire ce qu'ils sont libres de faire quand il ne mange plus leur chair ni les exploite. Et une race humaine dont le centre du coeur est ouvert ne fera ni l'un ni l'autre.

Alors la relation première de l'homme sera avec le règne végétal qui le nourrira et qu'il entretiendra. Comme résultat de ceci, l'évolution du règne végétal s'accélérera, prenant la direction déjà annoncée par le travail effectué à Findhorn en Ecosse.

En ce qui concerne les animaux domestiques dans le contexte de 2012, faites ce que vous estimez le mieux, gardant toujours à l'esprit qu'il y a peu de choses que les hommes puissent faire pour les animaux que ces derniers – obéissant à leur instinct – ne savent pas faire pour eux-mêmes.

KH